

La Comisión de Estudio de las Finanzas Municipales volverá a reunirse este mes

LES FRANQUESES. El regidor de Serveis Centrals, Hisenda i Participació de Les Franqueses, **Àngel Profitós**, anunció en el último pleno de diciembre celebrado el pasado día 22 que este mes de enero se hará la segunda reunión de la Comisión de Estudios de las Finanzas Municipales. En esta reunión está previsto que se aborden cuestiones como el reconocimiento extrajudicial de créditos por valor de 420.000 euros que se ha imputado al ejercicio del 2011. En el pasado pleno municipal el reconocimiento de estos créditos fue aprobado por los 11 votos del grupo de gobierno y con la oposición de los 3 ediles de LFI y PxC. El grupo de Francesc Torné se abstuvo. La cuestión suscitó una pregunta del regidor de LFI, **Rafael Bernabé**, quien manifestó que no entendía cómo podían aprobarse unas facturas que tenían un informe negativo del técnico. Profitós explicó que las facturas correspondían a trabajos realizados y que se habían informado negativamente por la forma como se habían contratado. El gobierno considera que el Ayuntamiento tiene la obligación de asumir estos compromisos.



Xavier Solanas

En el mismo pleno, por otra parte, se aprobó suscribir una nueva póliza de crédito con el BBVA. La póliza por valor de 2 millones de euros que sustituye la hasta ahora vigente, alarga los plazos de pago e incluye el 2012 como año de carencia. La oposición que se abstuvo en este punto, con la excepción de **Josep Badia** que votó en contra (PxC), consideró que el Ayuntamiento acabaría por pagar más por este nuevo crédito. **RdV**

Estudian la viabilidad de un acceso directo a la C-33

LA LLAGOSTA. El Consell Comarcal del Vallès Oriental está realizando un estudio de viabilidad sobre la posibilidad de construir un acceso directo de La Llagosta a la autopista C-33. El Consell, según ha informado el Ayuntamiento de La Llagosta, puso en marcha la elaboración de este estudio en el momento en que se confirmó la puesta en activo en La Llagosta de un importante centro de intercambio de mercancías ferroviarias. El estudio aborda cuestiones como su ubicación, la viabilidad o el impacto que podría tener sobre el territorio. El Ayuntamiento de La Llagosta, que ya ha mantenido conversaciones con la administración comarcal para conseguir este documento, afirma que éste podría estar listo en los próximos meses y sería posteriormente trasladado a la Generalitat para su consideración. Desde hace años La Llagosta reclama la necesidad de disponer de una entrada directa a la autopista C-33. Ahora con el proyecto de estación de mercancías en marcha, la petición gana argumentos a favor. **RdV**

Incrementan el presupuesto un 4%

CALDES. El pleno del Ayuntamiento de Caldes de Montbui aprobó en el último pleno el presupuesto para el 2012 que aumenta en un 4%. Dicho presupuesto que asciende a 22.233.352 euros, contó con el apoyo únicamente de los ediles de ERC y fue votado negativamente por CiU, PSC e ICV-EUiA. El PP se abstuvo.

El presupuesto del 2012, uno de los pocos presentados por los ayuntamientos de la comarca que aumenta, incluye inversiones por valor de 5.726.988 euros (un 14% más que en 2011) y también una reducción de la deuda de un 33%. Entre las inversiones cabe destacar la reurbanización de Pi i Margall, la construcción del nuevo puente de Les Cremades, la construcción de una planta de biomasa y mejoras en el alumbrado del ensanche.

Con este aumento del presupuesto, el Ayuntamiento quiere hacer frente al aumento del coste de suministros y servicios, aumentar el gasto social y garantizar la prestación de los servicios. Concretamente el presupuesto incluye la incorporación de nuevos equipamientos puestos en marcha en 2011 como es el caso de Les Cases dels Mestres y el Espai Jove El Toc. **RdV**



El Centro de Día Indaleci Losilla abre por fin sus puertas

SANT CELONI. Este equipamiento del Ayuntamiento, inaugurado en marzo del año 2011, está gestionado por el Hospital de Sant Celoni. Está inscrito en el registro de Entidades, Servicios y Establecimientos Sociales con el número: S08105 y tiene una capacidad de 40 plazas, 20 de las cuales concertadas con el Instituto Catalán de Asistencia y Servicios Sociales (ICASS) del Departamento de Bienestar Social y Familia. El Hospital de Sant Celoni obtuvo la resolución favorable a su participación en este procedimiento de contratación el día 18 de noviembre y, a partir de esta fecha, se ha procedido a finalizar el trámite burocrático correspondiente.

Se han efectuado las entrevistas a las familias interesadas y las valoraciones de las personas que tienen que ocupar las 20 plazas públicas, según los criterios de ingreso establecidos. En cuanto a las 20 plazas privadas, todavía queda alguna de vacante. Para acceder a estas plazas privadas, hay que dirigirse a la Unidad de Trabajo Social del Hospital de Sant Celoni o directamente al Centro de Día Indaleci Losilla.

Ante la apertura del Centro de Día este 9 de enero, el alcalde **Joan Castaño** se ha mostrado "muy contento por Sant Celoni, porque se trata de un equipamiento muy necesario y esperado" **JP**.

El Ayuntamiento reconoce deudas impagadas a proveedores por valor de 1.300.000 euros

SANT PERE. El regidor de Hacienda de Sant Pere de Vilamajor, **Martí Artalejo**, informó en el último pleno municipal de la situación actual de las deudas que mantiene el Ayuntamiento. Según explicó el Ayuntamiento de Sant Pere tiene facturas pendientes de pagar a proveedores que ascienden a 1.300.000 euros. La cifra es equivalente a un tercio del presupuesto municipal. Según dijo, hay facturas pendientes de pago que van desde los 70 hasta los 90.000 euros y que en algunos casos se remontan al año 2009. El grupo de ERC-Rcat en la oposición, que se mostró sorprendido por el volumen de la deuda, felicitó al regidor del grupo de gobierno por su "valentía y honestidad". Al margen de esta deuda con los proveedores, el Ayuntamiento de Sant Pere también tiene una deuda bancaria de 2 millones de euros.

El grupo de gobierno, ante esta difícil situación económica, propuso en el pleno destinar una parte de los créditos ya concedidos para la construcción de la sala polivalente al pago de una parte de la deuda con los proveedores. Este punto contó con el apoyo del gobierno de CiU-PSC y la abstención de ERC-Rcat. Concretamente, Sant Pere dispone de 600.000 euros con este fin. Los grupos de ERC-Rcat, GISP y ISP-ICV, empero, se quisieron curar en salud e introdujeron una enmienda para condicionar la utilización de este dinero hasta conocer el montante total de facturas pendientes, así como la creación de una comisión que se encargue de hacer un seguimiento individual de los pagos a los proveedores. **RdV**